



**8 Pièces**

**350 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6076L**

**6 600 €**

**St-Paul-de-Vence**

Maison à louer (06570)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Superbe propriété construite dans les années 50', entièrement rénovée en 2024. Sur un terrain de près d'1 hectare, la demeure est composée d'une maison principale avec 5 chambres ainsi que de 2 chambres indépendantes pour une superficie habitable totale d'environ 350m<sup>2</sup>. Le terrain paysagé et magnifiquement entretenu est agrémenté d'une grande piscine d'environ 6x16,5m, de plusieurs fontaines dont une avec de magnifiques carpes, d'un terrain de boules, d'un brasero, de nombreuses terrasses et espaces extérieurs ainsi que d'un barbecue. Elle se compose comme suit : Dans la maison principale : AU ...

Superb properties built in the 1950s, completely renovated in 2024. On a plot of approximately 1 hectare, the size is composed of a main house with 5 bedrooms as well as 2 independent bedrooms for a total living area of ??350m<sup>2</sup>. The manicured and beautifully landscaped grounds are equipped with a large outdoor swimming pool of 6x16.5m, several fountains with magnificent carp, a pétanque court, a pond, numerous terraces and outdoor spaces as well as a barbecue. She composed it like this: At the main house: ON THE GROUND FLOOR (air-conditioned): - a bright living room with a wooden post, large bay ...

**MAGREY & SONS VALBONNE**

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

